



Sotaby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

90 m²

Réf. 2285

630 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'emblématique quartier Notre-Dame à Versailles, Sotheby's International Realty vous présente ce superbe appartement de 90m² niché au dernier étage d'un immeuble historique du XVIII^{ème} siècle. Ce bien se compose d'une vaste cuisine d'îlot, d'un salon, de deux chambres et d'une salle de bain. Le charme intemporel de l'appartement est préservé grâce à son parquet d'origine, ses poutres apparentes et sa vue sur le bassin de Neptune. Son emplacement privilégié aux portes du château de Versailles vous offre un accès direct à la renommée rue de la Paroisse et à la gare Versailles Rive ...

In the emblematic Notre-Dame district of Versailles, Sotheby's International Realty is pleased to present this magnificent 90m² apartment on the top floor of a historic 18th century building. The apartment comprises a large kitchen/dining room, a living room, two bedrooms and a bathroom. The timeless charm of the apartment is preserved by the original parquet floors, exposed beams and the view over the Bassin de Neptune. Its privileged location at the gates of the Château de Versailles gives you direct access to the famous Rue de la Paroisse and the Versailles Rive Droite train station for ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

